

La UA sigue el rastro de Cervantes

► Investigadores del campus alicantino viajarán a Tetuán para recuperar las mazmorras en las que estuvo el escritor

REDACCIÓN

■ Un equipo del gupo de investigación Aedificatio de la Universidad de Alicante lidera el proyecto de investigación internacional *Intervención en la Medina y Mazmorras de Tetuán*, una iniciativa de la UA a través de la Oficina de Cooperación del vicerrectorado de Relaciones Internacionales, fi-

nanciado por la Consellería de Transparencia, en el que también participan cuatro bomberos de la Diputación.

La Villa de la Medina de Tetuán fue reconocida como Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en 1997 y en sus mazmorras estuvo preso Cervantes. El proyecto, que se inició en el 2009, está integrado por expertos de las universidades de Alicante, Tetuán, Granada y Politécnico di Milano, con el profesor de la UA y director del grupo de investigación Aedificatio, Antonio Jiménez, al frente de esta iniciativa. Este proyecto tam-

bién cuenta con la implicación de la Association Tétouan Asmir.

Jiménez se reunió ayer con el grupo multidisciplinar de expertos que forma la expedición que viajará a Marruecos del 21 al 27 de abril, con el objetivo de continuar con las intervenciones de emergencia sobre el patrimonio arquitectónico de la Medina de Tetuán y El Ensanche. El director del equipo explicó que, aunque continuarán con las intervenciones en viviendas, en esta ocasión incidirán, especialmente en la recuperación de las mazmorras en las que estuvo cautivo Cervantes.



Imagen de la reunión celebrada ayer. INFORMACIÓN